

Tischtennis-Kreis Buchen Kreisfachtag 2010 in Hettingen

Hettingen/Buchen. (K). Der Tischtennis-Kreis Buchen kann dank des ehrenamtliches Engagement seines Vorstandes mit seinem Kreisfachwart Peter Scheurich und dessen Stellvertreter und Sportwart Jörg Kromer an der Spitze auf eine erfolgreiche Saison 2009/10 mit einem reibungslosen Spielbetrieb in allen Spielklassen zurückblicken. Diese positive Bilanz offenbarten die Rechenschaftsberichte, die die Amtsinhaber beim Kreisfachtag den Vertretern der Tischtennisvereine des Sportkreises Buchen am Freitagabend im Sportheim des FC Hettingen vorlegten. Auf der Tagesordnung der harmonischen Versammlung standen neben den Berichten auch die Ehrung der Meister in den einzelnen Ligen sowie langjähriger aktiver Tischtennisportler.

Kreisfachwart Peter Scheurich zeigte sich bei der Eröffnung des Kreisfachtages erfreut darüber, dass alle 15 Tischtennisvereine ihre Vertreter entsandt hatten, wodurch diese auch ihre Verbundenheit und Zufriedenheit mit dem Kreisvorstand zum Ausdruck bringen würden. Der Spartenleiter der Tischtennisabteilung des FC Hettingen, Michael Wachter, hieß die große Tischtennisfamilie ebenfalls willkommen. Ehrend gedachten die Anwesenden sodann dem in der vergangenen Saison verstorbenen aktiven Spieler Otto Link (SV Adelsheim) und Edgar Geier (BJC Buchen).

„Die neue Struktur im Badischen Tischtennisverband hat trotz einiger Stolpersteine ihre Feuertaufe bestanden. Nun gilt es in den nächsten Jahren die Zusammenarbeit in der Region Ost, dem die Tischtenniskreise Mosbach, Buchen und Tauberbischofsheim angehören, voranzutreiben und zu investieren, um den Tischtennisport im östlichen Verbandsgebiet ein eigenständiges Profil zu geben, das unabhängig von den Ballungsgebieten in Karlsruhe, Mannheim, und Heidelberg dem strukturschwachen gebiet gerecht wird!“ Dieses Ziel nannte Kreisfachwart Peter Scheurich zu Beginn seines Tätigkeitsberichtes, um sodann darauf hinzuweisen, dass für die Region Ost in das erste Jahr der Strukturreform in sportlicher Hinsicht bereits erfolgreich verlaufen sei. So habe die Herrenmannschaft des SV Adelsheim allen Unkenrufen zum Trotz, in der Verbandsklasse Nord in der Relegation den Klassenerhalt erreicht und der Vizemeister der neuen Bezirksliga Ost, FC Hettingen, habe den Vizemeister der Bezirksliga Nord, ASV Eppelheim mit 9:4 deutlich distanziert.

Einen hohen Stellenwert, so die weiteren Ausführungen des Kreisfachwartes, nehme nach dem Motto „dem Nachwuchs gehört die Zukunft“ im Kreis und in den Vereinen die Nachwuchsförderung ein. So sollen mit dem neuen Regionsstützpunkt für Talente von zwölf bis 21 Jahren in Buchen die starken Schüler und Jugendlichen in der

Leistungsspitze des Verbandes gehalten werden. Allerdings würden es die Änderungen in der Schullandschaft den Vereinen in den nächsten Jahren schwer machen, neue Talente für den Tischtennisport zu gewinnen. Deshalb müsse nach Möglichkeiten gesucht werden, die Kinder bereits in der Grundschule für den Tischtennisport zu gewinnen. In diesem Zusammenhang erwähnte Kreisfachwart Peter Scheurich die Möglichkeit der Kooperation der Schulen mit den Vereinen sowie als Aufmunterung für die Eltern das Ergebnis einer Studie, die darlegte, dass Jungen und Mädchen, die Tischtennisport betreiben würden, bei verschiedenen Tests am besten abgeschnitten hätten, weit besser als Fußballer und sogar noch besser als Schachspieler.

Als erfreulich bezeichnete es Peter Scheurich, dass sich die Teilnahme der Aktiven bei den Kreismeisterschaften und vor allem bei den Kreisranglistenspielen doch stark verbessert habe, letztlich auch ein Verdienst des engagierten Sportwartes Jörg Kromer.

Abschließend dankte Kreisfachwart Peter Scheurich allen Vorstandsmitgliedern sowie den Vertretern der Vereine für ihr ehrenamtliches Engagement für den Tischtennisport.

„Die gute Zusammenarbeit im Vorstand, die gelungenen Veranstaltungen im Kreis mit Oberschiedsrichter Hans Jahn und der reibungslose Ablauf der Saison lassen mit Stolz auf das Spieljahr 2009/10 zurückblicken“, so das Lob des Kreisfachwartes Peter Scheurich. (ck)

Ehrungen beim Tischtennis Kreistag Buchen

(K). Beim Kreistag 2010 des Tischtennisverbandes Buchen Tischtennis standen auch zahlreiche Ehrungen an: Zunächst ehrte Kreisfachwart Peter Scheurich im Auftrag des Vizepräsidenten für Sport des Badischen Tischtennisverbandes Martin Nagel den stellvertretenden Kreisvorsitzenden und Sportwart Jörg Kromer für sein 15-jähriges ehrenamtliches Engagement im Kreisvorstand mit der Ehrennadel des Verbandes in Silber.

Sodann ehrten Kreisfachwart Peter Scheurich und dessen Stellvertreter und Sportwart Jörg Kromer die Meister der Saison 2009/10: Herren: Bezirksklasse Buchen/Tauberbischofsheim: SpVgg Hainstadt I; Kreisliga: SpVgg Hainstadt II; Kreisklasse A, Gruppe A: SpVgg Hainstadt III; Kreisklasse A, Gruppe B: TTC Korb; Kreisklasse C: TSV Oberwittstadt III; Jugend: Bezirksliga BJC Buchen; Kreisliga: TTC Korb und Schüler Kreisliga: FC Hettingen.

Kreisfachwart Peter Scheurich und dessen Stellvertreter Jörg Kromer zeichneten gleich 31 langjährige aktive Tischtennisspieler mit den verschiedenen Spielernadeln aus:

Spielernadel in Gold mit Brillant für 50 Jahre Aktivität: Karl-Gustav Kirchgeßner(FC Hettingen) und Heinz Kniesner (SV Adelsheim);

Spielernadel in Gold mit Kranz für 45 Jahre Aktivität: Emil Kniesner (SV Adelsheim);

Spielernadel in Silber mit Kranz für 40 Jahre Aktivität: Heinrich Münch (FC Hettingen);

Spielernadel in Bronze mit Kranz für 35 Jahre Aktivität: Alfred Schwind (FC Hettingen(und Reinhold Pahlau (SV Adelsheim);

Spielernadel in Gold für 30 Jahre Aktivität: Michael Wachter, Erhard Münch, Jan-Helge Saar, Dieter Ruzek, Michael Koß, Wolfgang Appel (Alle FC Hettingen), Martin Trunk (BJC Buchen), Oliver Niemann (SV Adelsheim) und Bernd Hambrecht (TSV Neunstetten).

Spielernadel in Silber für 25 Jahre Aktivität: Jürgen Münch, Markus Höpfl, Bertram Kisling, Michael Frank (alle FC Hettingen), Peter Reinhardt (SV Adelsheim), Herbert Fluhrer, Gerd Fluhrer (beide TSV Neunstetten), Wolfgang Großkinsky und Klaus Spahr (beide TV Hardheim).

Spielernadel in Bronze für 20 Jahre Aktivität: Dirk Gremminger, Armin Kirchgeßner, Alexander Gramlich (alle FC Hettingen), Roman Macioszek (SpVgg Sindolsheim), Roland Gabel, Holger Hirsch und Carsten Fritz (alle TTC Korb). (ck)

2010 TT Meister: Kreisfachwart Peter Scheurich (links) und dessen Stellvertreter und Sportwart Jörg Kromer (rechts) ehrten die Meister der Verbandsrunde 2009/10 der Herren und Jugend. Bild: Hauck

2010 TT Ehrungen Aktive: Kreisfachwart Peter Scheurich und dessen Stellvertreter Jörg Kromer ehrten zahlreiche langjährige aktive Spieler mit der Spielernadel. Das Bild zeigt die anwesenden Geehrten zusammen mit Peter Scheurich (hintere Reihe links) und Jörg Kromer(vorderer Reihe rechts). Bild: Hauck